

HANSI FLICK

(59) se vinculó hace justo un mes con el Barcelona por dos temporadas; En 12 días, arrancará la pretemporada culé.

Hansi Flick, bajo mínimos



AÚN QUEDAN 9.000 PASES PARA MONTJUÏC

Ya puede comprar abonos la totalidad de la masa social del Barcelona. La entidad azulgrana ha arrancado con la última fase de venta de pases para los partidos que se disputen en el Olímpico de Montjuïc. De momento, se han adquirido 18.000 de los 27.385 posibles. Quedan todavía 9.000 por vender.



CARTAS A ÁLEX
Gabriel Masfurroll

EL PROBLEMA ES LAPORTA; QUE SE VAYA, LA SOLUCIÓN

Quiero Álex, hoy no quería hablarte del Barça, estoy cansado y sólo hay, como dice Víctor Font, una solución, que Laporta abra la puerta y se vaya. Pero no lo hará y empezará la historia de siempre, el 'dèjà vu' de la historia del club, muchos candidatos, mucha división, egos, vanidades escondidas, luchas cainitas y la entidad en ascuas. **Si fuéramos inteligentes y racionales, uniríamos esfuerzos con Víctor Font**, que lleva años dedicándole tiempo, dinero y talento con un grupo de personas que le apoyan. El proyecto es potente, se lo garantizo, pero no milagroso. Si alguien piensa, hijo, que llegará un nuevo presidente y en 6 meses todo estará solucionado, se equivoca o el candidato

PARA RECUPERAR EL CLUB SE NECESITA UNIDAD, PACIENCIA, TRABAJO... miente. La recuperación de la buena salud económica, financiera, patrimonial, social y por supuesto deportiva, requerirá unidad, paciencia, talento, resiliencia y trabajo muy duro y sé Alex de qué hablo. La ventaja que tenemos, como dice Font, es que la marca BARÇA es aún muy potente y todavía muy preciada, pero torres más altas han caído. Hijo, hay que hacer las cosas bien y pelear con 'fair play', pero hasta un límite.

Como socio de más de 50 años, me siento ignorado, manipulado y maltratado. **Nos tratan como vasallos y gestionan de forma muy dudosa y con una opacidad increíble.** Conozco a Víctor Font y apuesto por él, pero también conozco a Joan Camprubí y, aunque más joven, tiene talento y pasión. Desde aquí, Álex, pido que no hagamos como siempre, que surjan varias candidaturas, se peleen entre ellas y como sucede en política, se preocupen más de ellos mismos que del club. Pues hijo, te garantizo que si no hay un cambio pronto y debe ser bueno, potente y aupado por la masa social, auguro un futuro lúgubre cuando debería ser brillante y exitoso, no sólo en victorias sino en ejemplaridad de gobernanza, transparencia, valores y emoción.

El Barça es un club que por muchos motivos ha representado a Catalunya, pero también ha fagocitado muchas otras entidades catalanas. **El Barça del futuro debe ser un icono universal** y, como pasó hace años, veías camisetas del Barça en los lugares del planeta más insospechados. "Fill, això va de persones, professionals potents, entregats, que treballin en equip, units de debò i sobretot que siguin bona gent. Força Barça. T'estimo Alex". ●

ARRANCARÁ LA PRETEMPORADA CON NUEVE JUGADORES

El técnico alemán tiene que poner su sello en el Barcelona, pero casi no tendrá tiempo de preparar el arranque de curso entre Eurocopa, Copa América y Juegos Olímpicos

CRISTINA NAVARRO

Los amantes del deporte están encantados. Tres grandes citas llenan las agendas este verano: Eurocopa, Copa América y Juegos Olímpicos. Pero Hansi Flick no debe pensar lo mismo. El técnico apenas tendrá tiempo para imponer su estilo, filosofía e idea de juego, ya que tiene a muchos jugadores atendiendo compromisos internacionales que después deberán tomarse unos días de descanso. Si se cumplen los pronósticos, podría arrancar con nueve efectivos del primer equipo, y cinco de ellos regresan tras cesión. El Barça vuelve al trabajo el 10 de julio.

La Eurocopa arrancó el día 14 y el Barça tenía nueve futbolistas. El único que ha terminado su andadura hace cuatro días es Lewandowski. El res-

to está en octavos. Ferran, Pedri, Fermín y Lamine, con España; Ter Stegen y Gündogan, con Alemania; Koundé, con Francia; y Christensen, con Dinamarca.

Tampoco estarán los jugadores que terminan contrato mañana, como Marcos Alonso, que no seguirá. Sergi Roberto también tiene complicado renovar. Por otro lado, está el tema de Joao Félix y Cancelo. El Barça quiere que sigan, pero es muy probable que ambas operaciones se alarguen en el tiempo. Además, los dos portugueses también están disputando la Eurocopa. Pase lo que pase, no se pondrán a las órdenes de Flick desde el inicio.

Los jugadores de la Copa América aún tienen un largo torneo por delante. Las fechas son similares a las de la Eurocopa,

UN MES DE HANSI FLICK



Flick (59) y Deco (46).

VICTOR SALGADO/FCB

SILENCIO EN EL CLUB DESDE LA FIRMA DEL PREPARADOR

CARLOSTICÓ

Ha pasado ya un mes justo, el 29 de mayo, de la firma de Hansi Flick. Pero, en estas semanas, y pese a que el técnico ha trabajado junto a Deco en la planificación deportiva, no ha habido movimiento en el club catalán. Sin fichajes, ni ventas, ni presentación...

aunque arrancó un pelín más tarde. En este caso, Araujo, con Uruguay, y Raphinha, con Brasil.

Y otro apartado sería el de los jugadores con molestias: Gavi, Balde y De Jong. El andaluz fue operado en noviembre; el defensa es una incógnita saber si llega a tiempo a la pretemporada; y el neerlandés se ha perdido la Eurocopa por lesión.

LOS DISPONIBLES

Por lo tanto, los únicos jugadores del Barcelona que formaron parte de la 2023-24 y que se pondrán a las órdenes de Hansi Flick desde el primer día son Iñigo Martínez, Iñaki Peña, Oriol Romeu y Victor Roque. A estos nombres se sumarían el de Cubarsí y el de Eric García, pero los dos catalanes está citado para disputar los Juegos Olímpicos.

Los jugadores que estuvieron la temporada pasada cedidos también regresarán desde un inicio. Pablo Torre, Julián Araujo, Álex Valle, Fati y Lenglet. Dest debe volver, pero está lesionado de gravedad. ●